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令和元年度 松浪地区まちぢから協議会 第６回 運営委員会 議事録 

2019-10-16 書記 朝岡 

 

1. 開催日時 

令和元年 10 月 16 日(水） ９:30～11：50 

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・末松副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 伊藤、忠隅 

(2) 委員: 松浪地区まちぢから協議会の出欠名簿を参照  25 名 

(3) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 令和元年度 松浪地区まちぢから協議会 第６回 運営委員会 次第 

② 松浪コミュニティセンター開館 5 周年記念式典  

③ 令和元年度盆踊り大会模擬店販売 収支報告 

④ 茅ヶ崎ゴルフ場利活用事業の優先交渉権者を選定しました 

⑤ 茅ヶ崎市新型防災ラジオの導入について 

⑥ 茅ヶ崎市ごみ及び資源物の集積場所に係わる維持管理手数料交付要綱 

⑦ 茅ヶ崎 2020 実行委員会への寄附のお願い 

⑧ 認定コミュニティによる公益の増進のための活動に関する調査審議について 

⑨ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑩ コミセン５周年経費一覧速報 

⑪ 台風１９号による被害状況等のまとめ 

 

5. 開 会 挨拶・・・植松会長     

  

6．報告・依頼等 

     ＊台風 19 号の件 

        当館松浪コミセンも 10 月 11 日 17：00 でクローズして、12 日、13 日は休館しました。 

        茅ヶ崎市内では相模川の氾濫を危ぶみ、城山ダムの放流も重なり、公立小中学校 32 校＋協定締

結先等 5 カ所の 計３７施設に ８２４１人が避難しました。 

        松浪地区に於いては 松浪中４５人、松浪小８５人、緑が浜小４９人、汐見台小５人 の方々が避難 

れたが、１２日の２２：００頃にはほとんどの方々が帰宅された様で、幸にして松浪地区には大きな被害

は無かった模様。 

 

      ＊伊藤課長補佐の自己紹介 

         この４月に市民自治推進課に移動。コミセン 11 館を担当し、地区としては茅ヶ崎地区を担当。 

         総括として浜須賀、松林、鶴嶺東を担当。10 月から小松課長補佐と替わり松浪地区を担当する。 
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７．議 事  

 以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） 松浪コミセン開館 5 周年式典及びコミセンまつりについて 

＊式典は 市長、教育長、地域集会施設連絡会、県会議員、市議会議長及び市議会議員、学校関係の  

３４名をご招待して松浪流の「おもてなし」が出来ました。 

＊佐々木委員より、 団体発表は、ホール、音楽室、和室で演技を披露し、お客様も多く、音楽室は満杯

になるほどで、９団体における発表はスムーズ行われ盛況でした。 

模擬店は、コミカフェとＰＴＡ、推進協、体育振興会の各団体の協力を得て、予想以上に売上げ、途中

食材の追加購入をし、大盛況で盆踊りの１．８倍の量が捌けました。模擬店のお手伝い３７名の団体の 

  方には売上げ 84,190 円を均等に分割致します。カフェも大変だったけど、楽しかったとのことでした。  

行列の整理、コミセン・近隣の警備、駐輪場（マックス 100 台の駐輪があった）の整理等大変ご苦労様で 

 した。ご協力有難うございました。 

＊杉本委員より  資料⑩：コミセン 5 周年経費一覧速報 

  予算：1,090,000 円                                   単位：円 

式典 16,102 手土産関連 295,608 

告知費用 12,600 イベント食材、機材 他 315,397 

スタッフ食事 50,605 運営経費 319,087 

  合  計 1,006,399 

  参考： 売上げ 84,190 円 

         ポテトフライ 14,890 円  タピオカジュース 48,200 円  唐揚げ 21,100 円 

 

（２） 松浪地区市民体育祭について 

  19 号台風のため中止  

 

（３） 松浪地区防災訓練について 

  順調に進んでいる。 

  明日の防災実行員会で、11 月 10 日の天候問題について具体的に検討する。 

  中学校拠点のポスターが必要な拠点は お持ち帰り願います。→ LG 富士見町、松浪二丁目 

 ＊当日 藤沢市で津波対策避難訓練が有り、 ９：０３ にサイレンの吹鳴があります。 

 

８ 各部会からの報告 

（１） 防災対策部会 

＊資料⑪：台風第１9 号による被害対策状況等のまとめ 

  上記資料は昨夕仕入れた。 

茅ヶ崎市内に限り 19 号より、15 号台風の時の被害が多かった模様。 

海岸の砂浜の被害が多く、海への放水路（排水路）が 4 本有るが、内 3 本は塞がっていた。 

 

（２） 自治会長部会 

 ＊まちぢから協議会連絡会研修会について 

        １１月 23 日  14：30～16：00  研修終了後 懇親会も開催されます（会費１０００円）。 

         参加委員：植松、前田、中井、末松、長谷川、松井、朝岡、渡邊、坂井の 9 名。 

     ＊茅ヶ崎２０２０実行委員会へは、委員各位より 5,000 円を寄附（ピンバッチ 10 個分）  
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（３） 市民安全部会 

  ＊台風で のぼり旗がちぎれ、旗竿が破損したので、新たに発注しました。 

      ＊資料⑨：茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

        ９月末現在、ひばりヶ丘で 1 件。今月もひばりが丘で未遂が 1 件有った。 

 

  （４）自治会館の管理運営について 

      ＊今回 19 号台風の被害はなかった。 

＊4 月～９月の上期決算が完了した。 

       

  （５）松浪コミュニティセンター・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

＊新規職員の採用に 15 名が応募され、13 名と面接し、7 名の方を内定とした。 

10 月２３日にオリエンテーションを実施。パソコン、図書の受付業務等の研修を予定。 

現職員は 11 月末で契約終了するので、新職員の教育、指導してくれる人の人選に入っている 

＊コミセンの太陽光発電の蓄電池の容量は６㌗で、１F の丸形 LED 照明に使われています。 

 

 (6) 松浪コミカフェ管理運営について 

      担当者 欠席 

 

 （7）松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

＊ＨＰのクリック回数は 今月は ２８．５回／日 で、過去最高のクリック回数となっております。   

  トップ記事は 5 周年プレゼン資料及び、5 周年コミセンまつり写真アルバムです。 

  市民集会の質問と回答も載せました。今月はおなじみさんを含め 18 件の記事が記載されました。 

＊「まつなみだより１２月１５日号（１８号）」の原稿締切りは、11 月１５日ですので、ご協力をお願いします。 

     ＊子どもの写真、特に児童養護施設（白十字林間学校）の子どもの写真には、ご注意願います。        

      

（８）会計からの報告 

＊資料③：令和元年度盆踊り大会模擬店販売 収支報告 

       売上げ 299,300 円で前年より 25,300 円上回リ、支払いが 290,244 円で余剰金 9,059 円となった。 

       支払いの内、残った食材を汐見台推進協に引き取って頂き △1,600 円と計上しています。 

＊ 令和元年度上半期監査を、１０月２４日（木） １０：３０～  実施します。  

  

９ 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等の報告があったが、特に共有すべきと思われる点を下記に記載する 

 

＊社会福祉協議会： １０月２０日（日）「福祉ふれあいまつり」をよろしくお願いします。 

   中井実行委員長より、土曜日の準備は、荒天でも行うが、日曜日中止する場合には、各自治会長に

電話で連絡するので、自治会長は、実行委員と車両誘導係への連絡をお願いします。 

＊体育振興会： 今回松浪地区市民体育祭が１９号台風のため、中止となったが、その判断が、会長出張

中で、木曜日の夕方まで連絡がとれず、決断が遅くなり、申し訳ありませんでした。選手等準備をされ

ていた各自治会には申し訳なく思う。購入した景品等は来年度に使います。 

＊富士見町自治会、緑が浜自治会： 当該地区内で、「消火栓の写真に死」と書いた写真をポストに投げ

込む悪質な悪戯があり、警察に連絡したが、松が丘地区にも同様な悪戯があった。 
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１０ まちぢから協議会連絡会からの報告    

＊資料④ 茅ヶ崎ゴルフ場利活用事業の優先交渉権者を選定しました 

   （株）ゴルフダイジェスト・オンラインが代表法人となり、亀井工業ホールディングス（株）、特定非営利

活動法人湘南ベルマーレスポーツクラブの３事業者が優先交渉権者となった。 

   これに係わる説明会が、１１月１６日（土）１４：００～浜須賀会館、１１月２０日（水）１８：３０～市役所本

庁舎４F 会議室にて、実施されます。 

＊資料⑤ 茅ヶ崎市新型防災ラジオの導入について 

   現行防災ラジオ 10,000 台が、今年度中に在庫が尽きるので、新型防災ラジオが導入される。 

   現行型は販売価格 2,000 円と通信料 600 円（年間、税別）の負担額ですが、新型は販売価格 5,000

円で通信料の負担は無くなる。  

＊資料⑥ 茅ヶ崎市ごみ及び資源物の集積場所に係わる維持管理手数料交付要綱 

   維持管理手数料を自治会に支払うこととする。 

   自治会を構成する６００世帯までにあっては、56,000 円とし、３００世帯を超える毎に 28,000 円を加え

る。手順は 10 月以降各地区に周知し、令和 2 年 4 月に各自治会と請負契約を結ぶとのこと。 

＊資料⑦ 茅ヶ崎 2020 実行委員会への寄附のお願い 

   ４/２６に北マケドニア共和国のホストタウンに登録されており、今後文化交流事業等の実施を予定

し、その推進を図るに当り、500 円以上の寄附を願い、その返礼品としてピンバッチを作成した。 

＊資料⑧ 認定コミュニティによる公益の増進のための活動に関する調査審議について 

   茅ヶ崎市地域コミュニティ審議会による審議調査の結果 松浪地区コミュニティセンターは認定基準

に適合している。地域集会施設の指定管理者としてのメリットを活かした取り組みに期待し、コミカフェ

の活用について、更なる事業の発展に期待するとのこと。 

 

１１ 閉 会 ・・・前田副会長 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会  １１月２０日（水） ９：３０～  

   

                                                            以上 



令和元年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿 ○:出席　　　　　×:欠席

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ○ ○ ○ ○

2 監事 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

3 副会長 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

5 副会長 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

8 野村　純二 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

9 監事 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ × ○ ○

10 髙橋　一紀 常盤町自治会　会長 ○ × ○ ○ ○ ×

11 会計 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

12 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

13 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ × ○

14 渡邊　勇次 ひばりが丘自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

15 書記 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ ○ ○ × ○ ○

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

18 大曽根　修一 松浪地区老人クラブ連合会　会長 × ○ ○ × × ○

19 森　森恵 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 ○ ○ ○ ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ー ー ー ー ー ー

20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 ○ ○ ○ ○ ○ ○

22 書記 佐々木　睦子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　副会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○

23 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ × × × × ×

24 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　監査 ○ ○ ○ ○ ○ ○

25 和田　美香 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ × ○ ×

26 椿　恭子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 ○ ○ ○ × ○ ×

27 土屋　須賀子 松浪小学校ＰＴＡ　本部渉外担当 ○ ○ ○ ○ ○ ○

28 鈴木　美奈子 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ × × ○ ○

29 松浪学区子ども会連合会　会長 ー ー ー ー ー ー

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○ ○ ○ ○

31 環境指導員 ー ー ー ー ー

32 川田　昌子 公募委員 ○ ○ ○ ○ × ×

33 加藤　敦子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ×
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